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 潜入日 2016 年 2 月 12 日 

Q.菊川先生に散髪してもらっているという噂を 
耳にしましたが本当ですか？ 

人生山あり谷あり 
人間だもの  by岡島 

Q.全校朝礼の時、 
いつもマイクで叫んでいるのは何故？！ 

Ａ.声が大きいだけでいつも通り。 
まだセーブしているほう。 
来年にプレッシャーを与え、挨拶に気合を 
入れるために大きい。Ｙ先生に勝ったけど、 
Ｎ先生には負けないようにしている。 

Ａ.お店に行くと高くつくから去年まで野球部の 
マネージャーか菊川先生に切ってもらっていた。 
６年間散髪には行っていない。 
Ｎ先生とロン毛にチャレンジして 
みたけど裏切られた！ 

Q.好きなことはなんですか? 
Ａ.いろいろあるが、3人の子供と遊ぶことが

好き。サッカーをしたり、雨の日は 
家でプラバットを使い野球をしている。 

心に響いた名言

ソフトボール部 

Ｑ.入部した理由 
Ａ．小学校から野球をしていたから 

運動するのが好きだから 
先輩達のカッコいい姿を見たから 

 

Ｑ.目標！！ 
Ａ.総体でベスト４！！ 

Ｑ.後輩に頑張ってほしいこと 
Ａ．声出してみんなで練習 

もっと元気で自信をもって！ 

Ｑ.やっていてよかったこと 

Ａ．礼儀が身につく 
体力がつく 
達成感を得られる 

今回はソフトボール部に突撃取材！ 

新しい伝統を 
築けれるように 
がんばりましょう!! 

いいシーズンを 
迎えられるように 
がんばりましょう!! 

豊かな発想とおとな顔負けの行動力で、地域に根差したとて
もユニークなボランティア活動をしている高校生が岡山県に
いました！！ 
先日、岡山県で開催された「岡山高校生ボランティアアワード」の観覧に行ってき
ました。企画・実行のみならず活動資金作りまで自分たちの手で行い、地域活性の
ためにがんばっている高校生が、日頃の活動を大人にプレゼンし、その年の大賞を
決める！というとても興味深いものでした。ボランティア活動と聞くと、なんだか
大変そう…、周りからの評価のためにやるんでしょ？、などマイナスのイメージを
持つ人が多いと聞きますが、みんな楽しん 
で活動している姿が印象に残りました。 
「岡山高校生ボランティアアワード」の 

Facebook を見てみてください。同年代の 
学生が色んなことにチャレンジしています！ 

 
マル秘情報!! 
部員Ｏさんの証言… 

部室の掃除は主にＯさん

がしているらしい。 
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https://www.facebook.com/events/1526195611


